
Sujet : [INTERNET] par cipa on enquête publique Grandvelle
De : fanny.calley@laposte.net
Date : 25/03/2022 14:18
Pour : pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr

Bonjour, 

Alors que le projet d'usine de méthanisation de Grandvelle est en cours, nous vous exprimons par le présent mail notre
désaccord, dans le cadre de l'enquête publique. 
À l'heure où les réflexions mondiales autour de l'alimentation et l'environnement sont - ou devraient- être au centre de toutes
décisions d'aménagements, une telle usine est une aberration. 
Prendre des terres agricoles cultivables ou pour les animaux d'élevage, proposer un stockage dont les débordements pourraient
impacter les cours d'eau qui alimentent nos réseaux ou risquer une explosion,  multiplier l'impact du bilan carbone que ce soit
par les travaux de mise en place, le trafic, l'épandage, nous n'en voulons pas pour nous qui vivons déjà vers une usine
d'incinération - construction anachronique alors que le recyclage commençait à se développer et que d'autres sites pouvaient
encore accueillir les déchets- qui ne tourne pas à plein et présente suffisamment de risques pour notre santé et dont les impacts
nous sont encore inconnus.
Il faut arrêter de penser nos politiques publiques à court terme pour des questions financières, voir à long terme les choses et
éviter les répétitions d'erreurs de projets. 

Par ce mail, nous avons l'espoir qu'il n'aboutisse pas à Grandvelle et que des idées plus raisonnables voient le jour pour le
bien-être de toutes et tous, générations actuelles ou à venir.

Fanny Calley et David Barbier
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